

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program yang Dilaksanakan

2.1.1 Penerapan Simonik dalam UMKM Tanam Petik

Simonik (Sistem Informasi Monitoring Kinerja UMKM) merupakan aplikasi yang digunakan untuk menunjang proses monitoring dan meningkatkan akses pasar pada sebuah UMKM. Dengan mendaftarkan UMKM tanam petik ke website simonik Kabupaten Pesawaran, maka jangkauan penjualan produk Tanam Petik lebih luas, bukan hanya di lokal transaksi tetapi juga di nasional bahkan sampai ke internasional. Simonik dapat mempermudah akses pasar karena dapat diakses oleh siapa saja dan dimana saja selagi terhubung dengan internet. Aplikasi simonik dapat dengan mudah diterapkan pada UMKM Tanam Petik karena penggunaannya yang tidak terlalu sulit dan bisa digunakan di smartphone pribadi milik owner UMKM Tanam Petik. Salah satu tujuan pembuatan akun simonik pada UMKM Tanam Petik yaitu mengejar perkembangan teknologi yang begitu pesat dalam dunia industri. Dengan menggunakan simonik, para pelaku usaha dapat lebih mudah dan cepat mendapatkan informasi mengenai keadaan pasar online dan dapat berkomunikasi dengan mudah dengan relasi untuk menambah jaringan dimanapun dengan kemudahan teknologi internet. Dalam hal ini penggunaan simonik dalam UMKM sangat memudahkan konsumen dalam berbelanja. Hal ini yang mendorong saya untuk membuat akun simonik untuk UMKM guna memperkenalkan produk secara luas.

2.1.2 Pentingnya Menerapkan Simonik pada UMKM

Seiring perkembangan zaman maka teknologi juga semakin berkembang pesat di era modern seperti sekarang. Hampir semua aktivitas bisa dilakukan secara online, salah satunya yaitu kegiatan jual beli. Maka dari itu penting bagi pelaku UMKM memiliki tempat untuk melakukan kegiatan jual beli secara online, contohnya yaitu menerapkan aplikasi simonik.

Kebanyakan UMKM yang ada di desa justru tidak menggunakan kemudahan teknologi atau sosial media sebagai kegiatan berpromosi untuk meningkatkan penjualan. Rata-rata pemilik UMKM memasarkan produk atau jasanya secara offline, baik dilakukan dari mulut ke mulut, menyebarkan informasi produk di lingkungan sekitar melalui toko atau warung, dan penjualan secara langsung. Namun, dengan menggunakan simonik UMKM dapat menggunakan handphone dalam menjalankan kegiatan usahanya, sehingga informasi tentang produk yang dijual lebih mudah disebarluaskan.

Hal ini yang mendorong saya sebagai penulis hadir memberikan dorongan untuk membantu UMKM dalam mengembangkan usaha menggunakan internet supaya pemilik UMKM lebih kreatif untuk mengembangkan usaha yang dirintis, karena dengan menggunakan internet pemilik UMKM dapat meningkatkan penjualan serta serta jangkauan dalam kegiatan jual beli bisa lebih luas.



Gambar 2.1 wawancara simonik

2.2 Waktu kegiatan

PKPM dilaksanakan pada tanggal 02 Agustus – 31 Agustus 2023, adapun detail kegiatan yang dilakukan adalah :

No	Hari/Tanggal	Program Kerja/Kegiatan
1	Rabu, 02 Agustus 2023	Pelepasan Mahasiswa/I PKPM Dan Penyerahan Oleh DPL Kepada Aparat Desa
2	Kamis, 03 Agustus 2023	Mengunjungi UMKM Daffa Kripik Dan Mengikuti Latihan Betabuh Bersama Karang Taruna Desa Tanjung Kerta
3	Jumat, 04 Agustus 2023	Mengikuti Kegiatan Persiapan HUT RI
4	Sabtu, 05 Agustus 2023	Mengikuti Kegiatan Persiapan HUT RI Dan Berpartisipasi Dalam Acara Betabuh Bersama Karang Taruna Desa Tanjung Kerta
5	Minggu , 06 Agustus 2023	Mengikuti Gotong Royong Dan Senam Rutin setiap sore Di Lanjut Mengajar Mengaji Bersama Adik Adik Desa Tanjung Kerta
6	Senin, 07 Agustus 2023	Pemaparan Program Kerja Selama satu Bulan Di Balai Desa Tanjung Kerta

7	Selasa, 08 Agustus 2023	Mengunjungi UMKM Tanam Petik Dan Melakukan Pengukuran Tugu Selamat Datang Yang Akan Dilakukan Pengecatan
8	Rabu, 09 Agustus 2023	Melakukan Pendesainan Tugu Yang akan dilakukan Pengecatan Dan Mengajar Mengaji Bersama Adik Adik Tanjung Kerta
9	Kamis, 10 Agustus 2023	Melakukan Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan UMKM Tanam Petik Secara Manual Menggunakan Buku kas Dan Pembuatan Web Desa Tanjung kerta
10	Jumat, 11 Agustus 2023	Mengikuti Proses Produksi UMKM Tanam Petik Guna Mengetahui Anggaran Biaya Produksi UMKM Tersebut
11	Sabtu , 12 Agustus 2023	Melakukan Pendesainan Stiker Kemasan Produk UMKM Tanam Petik Dan Mengikuti Senam Rutin Bersama Ibu Ibu PKK Desa Tanjung Kerta
12	Minggu, 13 Agustus 2023	Mengikuti Proses Produksi UMKM Daffa Kripik Guna Mengetahui Anggaran Biaya Produksi UMKM Tersebut
13	Senin, 14 Agustus 2023	Melakukan Pelatihan Penyusunan Laporan keuangan Secara Digital Dan Pembuatan Akun Finku Dan
14	Selasa, 15 Agustus 2023	Kunjungan DPL Ke Balai Desa Dan UMKM Di Desa Tanjung Kerta
15	Rabu, 16 Agustus 2023	Melakukan Pemberian Stiker Kemasan Produk UMKM Tanam Petik Guna Pembaruan Desain Kemasan Dan Melakukan Kunjungan Ke Makam syekh Husean Sekaligus Bersih Bersih Makam
16	Kamis, 17 Agustus 2023	Mengikuti Upacara Kemerdekaan 17 Agustus Di Kecamatan Way khilau Dan Berkerja Sama Dengan Karang Taruna Dalam Menyiapkan Malam Puncak HUT R1
17	Jumat, 18 Agustus 2023	Melakukan Penyelesaian Pengecatan Tugu Selamat Datang Sebagai Bentuk Kenang-Kenangan Mahasiswa PKPM Kepada Desa Dan Pembungkusan Dorprice Jalan Sehat
18	Sabtu, 19 Agustus 2023	Mengikuti Acara Jalan Sehat Dan Berpartisipasi Dalam Memeriahkan Acara Tersebut
19	Minggu, 20 Agustus 2023	Melakukan Pembuatan NIB Dan Penyuluhan Digital Marketing Untuk UMKM Tanam Petik

20	Senin, 21 Agustus 2023	Mengikuti Bakti Sosial Dan Cek Kesehatan Gratis Bersama Karang Taruna Kecamatan Way Khilau
21	Selasa, 22 Agustus 2023	Melakukan Pendaftaran UMKM Tanam Petik Ke Simonik Dan Penyelesaian Pengecatan Tugu 10 PKK Sebagai Bentuk Kenang-Kenangan Mahasiswa PKPM Kepada Desa
22	Rabu, 23 Agustus 2023	Pengambilan Bibit Untuk dibagikan ke Masyarakat Dalam Acara Cek Kesehatan Dan Bagi Bibit Gratis Dan Melakukan Penyelesaian Web Desa
23	Kamis, 24 Agustus 2023	Pembuatan Akun Sosial Media UMKM Tanam Petik Guna Memperluas pangsa pasar
24	Jumat, 25 Agustus 2023	Pembuatan Akun Sosial Media UMKM Tanam Petik Guna Memperluas pangsa pasar
25	Sabtu, 26 Agustus 2023	Pemasangan WIFI Guna Mempermudah Akses Internet Di Balai Desa Tanjung Kerta Dan Menghadiri Nonton Bareng Yang Di Adakan PKPM Di Desa Suka Jaya
26	Sabtu, 27 Agustus 2023	Melakukan Persiapan Acara Cek Kesehatan Dan Bagi Bagi Bibit Gratis Dan Menghadiri Yasinan Di Desa Tanjung Kerta
27	Senin, 28 Agustus 2023	Mengadakan Cek kesehatan Dan Bagi Bagi Bibit Gratis Dengan Tujuan Memberikan Informasi Dan Edukasi kepada Masyarakat Guna Menjaga Kesehatan Dan Lingkungan
28	Selasa, 29 Agustus 2023	Perpisahan Sekaligus Penyerahan Website Desa Dan Pemberian Cindera mata Kepada Kepala Desa
29	Rabu, 30 Agustus 2023	Perpisahan Sekaligus Penyerahan Cindera Mata Ke UMKM Tanam Petik Dan Beberapa Masyarakat Terdekat Sebagai Bentuk Kenang Kenangan Dari Mahasiswa/i PKPM Darmajaya
30	Kamis, 31 Agustus 2023	Penarikan Mahasiswa/i Dari Desa dan Presentasi Hasil Kegiatan PKPM Darmajaya

Tabel 2.4 Waktu Kegiatan PKPM

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

2.3.1 Penerapan simonik pada UMKM tanam petik

Salah satu indikator kemajuan suatu usaha yaitu bisa menerapkan

cara pemasaran produk yang sesuai dengan perkembangan zaman. Penggunaan simonik merupakan cara pemasaran di era modern karena memanfaatkan teknologi yang tersedia di masa sekarang. Kegiatan jual beli bisa dilakukan secara online, maka jangkauan penjualan lebih luas dan pendapatan bisa semakin meningkat. Jika UMKM dapat memajukan usahanya dengan memanfaatkan simonik dengan baik serta dapat meningkatkan penjualan maka bisa dikatakan UMKM tersebut berhasil dalam mengembangkan usahanya.



Gambar 2.2 penerapan simonik

2.4 Dampak Kegiatan

Dari berbagai macam program kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri baik untuk masyarakat, pemerintah, dan UMKM yang saya bantu untuk berkembang lebih baik lagi.

2.4.1 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Masyarakat

Beberapa kegiatan telah dilakukan sebagai bentuk program kerja

dalam Program Pengabdian Masyarakat ini yang memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti mulai menerapkan Cek kesehatan dan Pengobatan Gratis, serta bagi bagi Bibit dan membantu memasarkan produk melalui digital marketing.

2.4.2 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Pemerintah

Dampak kegiatan ini terhadap pemerintah yaitu, membantu pemerintah dalam menjalankan tugas aparat Desa dan Menggajak seluruh aparatur desa belajar digitalisasi dalam pembuatan surat perizinan atau mengoperasikan Website desa sehingga setiap kegiatan di desa bisa kita blow up media atau website desa.

2.4.3 Dampak Kegiatan PKPM Untuk UMKM Tanam Petik

Dalam suatu usaha, kepercayaan pelanggan merupakan salah satu poros terpenting untuk menunjang keberlangsungan dan keberhasilannya. Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri terhadap UMKM ini, dimana pengembangan media digital sangat lah berpengaruh dan berpotensi besar untuk UMKM.